
 

Informe de Delegado para la Asamblea de Elecciones de sep�embre 2023 

Cuando miro hacia atrás en los úl�mos dos años, estoy completamente asombrado. Mi viaje como su 
Delegado ha sido un viaje salvaje. Gracias por darme esta oportunidad de crecer y extender mi 
recuperación. He conocido a algunas personas maravillosas durante el trabajo de AA a su manera. Han 
estado dispuestos a compar�r su experiencia conmigo para hacerme mejor.  

Fui elegido usando el mismo proceso que usaremos hoy. Nuestra elección ocurrió en zoom. Pude ir a 
acampar y asis�r a la asamblea desde mi campamento. Fue el día más maravilloso de mi vida. Me 
pidieron que hiciera el mejor trabajo posible. Varias personas se pusieron a disposición para responder 
preguntas o ayudar con diferentes situaciones. A algunos los llamé y a otros no.  

Estaba rodeado por los Delegados de la Región del Pacífico. Estoy muy agradecido de haber conocido a la 
mayoría de ellos. Los Delegados del panel 71 transmi�eron lo que desearían saber cuándo comenzaron. 
He podido compar�r con algunos de los Delegados del panel 71 a lo largo del año. He construido nuevas 
amistades que durarán toda la vida.  

Lo que realmente me gustaría compar�r con todos los que se presentaran a puestos hoy, vale la pena. 
Esté dispuesto a dar un poco y recibir tanto a cambio. Nunca sabrás el momento o la hora en que 
sucederán estos eventos alegres.  

Para mí, estar al servicio es una expresión abrumadora de amor para ayudar al alcohólico que sufre. 
Estar al servicio dio mucha inspiración y mo�vación para seguir avanzando.  

Desde nuestra úl�ma asamblea, he visitado varios distritos dando informes y compar�endo mi servicio 
como  Delegado. Todavía tengo más distritos para visitar. Asis� a YPAA al Dodgeball e ICYPAA en San 
Francisco. Asis�ré a la Conferencia de AA del Sur de CA e iré al Área 09 para sus elecciones. 

En el mundo de las OSG, están sucediendo muchas cosas. Se ha hecho un llamamiento para que se 
presenten más temas de conferencias y talleres para la 75ª CFG. Esta es una oportunidad para que sus  
miembros compartan ideas que pueden estar cerca de ellos y que deberíamos considerar.  

Se está llevando a cabo un inventario de la Conferencia. Después de ser solicitadas, las acciones están 
avanzando para completar la tarea solicitada a la junta.  

La aplicación Grapevine fue lanzada durante el fin de semana del Día del Trabajo. Miembros de la OSG 
estuvieron presentes en ICPYAA y en la Conferencia La Viña en Washington. Si no ha descargado la 
aplicación, hágalo. De hecho, saca tus teléfonos y descárgalo ahora mismo. La aplicación es gratuita y 
está abierta a todos los miembros. También puede suscribirse a la aplicación y obtener acceso a números 
e historias anteriores de Grapevine. El costo es de $ 2.99 mensuales y $ 29.99 por un año. Creo que esto 
es un robo para lo que ob�enes.  

Muchos de ustedes recuerdan que el Foro Regional del Pacífico 2026 se llevará a cabo aquí en San Diego. 
He estado en contacto con el equipo de METS y diferentes hoteles para finalizarlos. Una vez que 
tengamos todos los detalles, haremos un llamamiento para reunir a los comités. Necesitaremos mucha 
ayuda con este evento.  



Espero que se unan a nosotros en el Área 42 Nevada en 2024. Están planeando un evento maravilloso. 
Esta será su oportunidad de conocer y saludar a los miembros de la Oficina de Nueva York.  

Fuimos premiados con ACYPAA a principios de este año. Sé que muchos de ustedes pueden pensar o 
decir que no pueden ir. Esto no puede estar más lejos de la verdad. Si nunca ha asis�do a un evento de 
ACYPAA o cualquier evento de YPAA, se lo está perdiendo. Nuestra área es muy afortunada de tener un 
comité permanente de YPAA. ¡Regístrese hoy! No te arrepen�rás.  

Asis�ré a la Conferencia del sur de California en Los Ángeles la próxima semana. Si �enes la oportunidad 
de ir, únete a nosotros.  

¡Asis�ré a varias elecciones durante el resto de este año! El siguiente es el Área 09. Algunos de sus 
miembros están aquí hoy. Gracias por venir y ayudar. Estaremos haya  unas semanas para hacer lo 
mismo.  

Me gustaría agradecer a todo el Área 08 por darme esta oportunidad de servir. Del Coordinador, MCD, 
Coordinadores de Comités, enlaces y Pasados Delegados; Gracias por creer en mí incluso cuando no 
creía en mí mismo. Las innumerables horas dedicadas a llevar información a sus grupos y responder 
preguntas es un gran desa�o que requiere paciencia y comprensión. Me quito el sombrero ante usted 
por estar a la altura del desa�o y no culpar a sus deberes. Sé que no se menciona lo suficiente, pero 
apreciamos todo lo que haces.  

Como Delegado, he adquirido algo de experiencia y habilidades que puedo agregar a mi currículum. 
¡Nunca pensé que sería capaz de hacer este trabajo! Desde el aliento de � y la fuerza de mi familia de 
sobriedad, puedo caminar penosamente este camino de des�no feliz.  

Si estás pensando en estar de pie hoy, no vengas con lo que quieres cambiar, sino con lo que puedas 
aportar a la mesa. Las posibilidades son infinitas con un poco de voluntad y ganas de escuchar.  

Gracias por mi sobriedad y mi vida.  

 

Monty Cavalier 

Área 08 P72 Delegado  

 

 


